

紫陽花(あじさい)の美しい季節になりました。

最近、県内あちこちの市町村役場にお邪魔しては、アウトソーシングに関する取り組み等の宣伝をさせていただいています。

その往復で、様々な色の紫陽花を見かけますが、以前に比べて、道路際に咲いている紫陽花が増えたような気がします。

県庁のアウトソーシングの取り組みもどんどん広がって、美しい花を咲かせることができればいいですね。

<目次>

◇「高知県職員研修等業務」の委託先を募集しています

◇「高知県職員研修等業務」の委託先を募集しています

民間の人材育成機関の持つ専門性を有効に活用し、質の高い職員研修を実施するため、県職員の研修業務について、平成20年3月から23年2月までの3年間の研修の企画提案、運営及び研修施設の管理を行う事業者の方を募集しています。

◆応募書類受付期間

【参加表明書】平成19年7月6日(金曜日)午後5時(必着)

【企画提案書】平成19年8月3日(金曜日)午後5時(必着)

※募集要領などの詳細は、人事課ホームページの高知県職員研修「アウトソーシング関係」ページをご覧ください。

↓ [こちら](#)

(募集終了のためホームページを閉鎖しました。)

【お問合せ先】

高知県総務部 人事課

(担当:澤田)

Tel 088-823-9601

mail 110901@ken.pref.kochi.lg.jp

◇編集後記

[月光カメレオン]のひとつ



『できることは何だろう?』

サミットで話題になった地球温暖化。

近くの小学校で講演会がありました。講師は「地球温暖化防止活動推進員」の方。

環境活動支援センター「えこらぼ」(地球温暖化防止活動のセンター)でお聞きすると、県内で20名の方が熱心に啓発活動をされているそうです。

映像で見る地球温暖化の影響は、北極点に氷がなくなっている様子や海面上昇で東京が水没するシュミレーションなど、圧倒的な迫力で目に飛び込んできました。

そして、今私たちにできることは・・・無理をして続かないことよりも、少し意識することで長く続けられる取り組みが大切
・・・フムフム。

県庁は6月から9月までクールビズに入っています。
これなら何とか続きそう。

皆さんも上着とネクタイをとってお越してください。

PS. 上記「えこらぼ」は、火曜・木曜・金曜が朝9時から夜8時まで、土曜・日曜・月曜も夕方5時まで開いています。

県からのアウトソーシングで活動時間を利用者ニーズに合わせてるんですね。